

Culminan pruebas de Sirius-2 y se alista el desarrollo del mayor yacimiento de gas natural de Colombia

Se inicia ahora la preparación para el desarrollo del yacimiento, lo que permitirá contar hacia 2029 con el gas natural que el país necesita.



El proyecto Sirius comenzó en 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial de gas natural en la zona costa afuera del Caribe colombiano. Foto: Ecopetrol

ESCUCHA EL RESUMEN
00:00 00:53

Alejandra Zapata Quinchía hace 14 horas

Ecopetrol y Petrobras anunciaron la finalización con éxito de las pruebas iniciales de formación del pozo Sirius-2, lo cual marca un hito de la fase de evaluación del proyecto.

“Los datos de presión capturados durante la prueba muestran un buen acople con el modelo geológico, confirmando la predicción que se hizo con la interpretación de la sísmica”, informó Ecopetrol.

Puede leer: [La ambigua propuesta de Petro: ¿por qué traer gas o energía de Panamá es inviable?](#)

Agregó que la caracterización de los fluidos obtenidos permitirá ajustar los requerimientos para las facilidades de tratamiento de gas.

Sirius-2: el mayor yacimiento de gas natural de Colombia

Con la finalización de las pruebas en Sirius-2 se inicia a la vez la preparación para el desarrollo del yacimiento, con la intención de que el país pueda contar con este recurso, clave para la transición energética, hacia finales de la década.

El proyecto Sirius comenzó en 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial de gas natural en la zona costa afuera del Caribe colombiano.

Entérese: [Petróleo se sacude tras anuncio sorpresa de Trump: ¿de cuánto fue el repunte?](#)

A mediados de ese año, con Sirius-1 se anunció el descubrimiento, y a finales de 2024, con Sirius-2, se confirmaron los volúmenes de gas *in place* mayores a 6 terapias cúbicas de gas.

Petrobras actúa como operador del consorcio (44,44% de participación), junto con Ecopetrol (55,56%).

El empleo que buscas está a un clic
[Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

intelecto
Expertos en recomendar momentos

propiedades
HOME & LIVING

Las más leídas

"Lo tenían seis pisos bajo tierra": Mónica Lehder contó como vivía y eran las visitas a su padre Carlos en la cárcel de EE. UU.
hace 3 horas

En Anorí, Antioquia, encontraron una caneca de leche con explosivos; hay millonaria recompensa por los culpables
hace 1 hora

Video | Helicóptero cayó al río Hudson en Nueva York y dejó seis víctimas, las cuales pertenecían a una misma familia
hace 7 horas

Atlético Bucaramanga alcanzó logro que no tienen ni Nacional, ni América en Libertadores, ¿de qué se trata?
hace 2 horas

En 2025 se han registrado 29 muertes y 47 casos de fiebre amarilla, señala MinSalud
hace 2 horas

Te recomendamos

SabueSOS, la app desarrollada por paisas para encontrar mascotas perdidas
hace 4 horas

Así se repartirá el Presupuesto General de 2026: deuda, educación y salud se llevan la tajada
hace 13 horas

La "microluna", el fenómeno lunar que podrá ver este fin de semana
hace 14 horas

Dos muertos y cuatro heridos dejó una balacera en la localidad de Suba, en Bogotá
hace 14 horas

Utilidad para la vida



Fue en diciembre de 2024 que Ecopetrol confirmó que el pozo Sirius-2 es el mayor descubrimiento de gas de toda la historia del país.

La perforación del pozo, que inició el 19 de junio de 2024 y se localiza dentro del área del Bloque GUA-OFF-0, está ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta.

Vea también: [Ecopetrol y Latam hacen historia con combustible sostenible para aviones en Colombia, ¿de qué se trata?](#)

El consorcio estima inversiones por US\$1.200 millones para la fase de exploración y US\$2.900 millones en la fase de desarrollo de producción.

La expectativa de inicio de la producción de gas natural es de tres años luego de recibir todas las licencias ambientales y si se confirma la viabilidad comercial del descubrimiento, previsto hasta 2027.

La producción esperada, a través de cuatro pozos productores en un innovador diseño “subsea to shore”, es de alrededor de 470 millones de pies cúbico día durante 10 años.



Para seguir leyendo

“Lo tenían seis pisos bajo tierra”: Mónica Lehder contó como vivía y eran las visitas a su padre Carlos en la cárcel de EE. UU.

Una de las hijas del exnarcotraficante del Cartel de Medellín, y quien quedó hace poco nuevamente en libertad tras regresar al país, contó varios detalles de cómo fue visitarlo en una cárcel de Estados Unidos.

hace 3 horas

¡Alerta, Ahorradores! El CDT Nu presentó importante reducción en su tasa de interés; este es su nuevo valor

La entidad financiera anunció que con esta reducción podrá ofrecerle más alternativas de ahorro a todos sus clientes que se encuentran en todo el mundo.



El CDT Nu es una de las tantas opciones para comenzar los ahorros en el campo financiero de a los propósitos de cada persona. FOTO: CARLOS VELÁSQUEZ Y NU BANK

empleos El empleo que busca está a un clic [Ver ofertas](#)

[Regístrate a nuestro newsletter](#)

[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Nu Bank, también conocido como [Nubank](#), es una de las plataformas de servicios financieros digitales más grandes del mundo y tiene buenas noticias para las personas que tienen entre sus prioridades ahorrar para algún propósito en específico.

Esta entidad, que se destaca por ser un neobanco o banco digital, lo que significa que opera principalmente a través de una aplicación móvil y no cuenta con sucursales físicas tradicionales, anunció que tuvo una importante reducción en la tasa de interés de su CDT Nu.

[Le puede interesar: ¿Y el gas pa' cuándo? Congreso pide al Gobierno pasar del discurso a la acción](#)

De esta manera, tras el anuncio esperan poder ofrecerle más alternativas de ahorro a todos sus clientes que se encuentran no solo en Brasil, donde es su sede, sino en todo el mundo.

Y es que en un principio, la tasa de rentabilidad de los [CDT](#) fue de hasta un 11,5 % E.A. Pero ahora, Nu tuvo una importante reducción en la tasa de interés del CDT, pasando del 11,5 % al 10 % E.A.

Teniendo en cuenta este porcentaje, el [CDT](#) Nu quedó funcionando de la siguiente manera:

-Monto mínimo: \$50.000

-A una tasa de rentabilidad de hasta 10 % E.A.

-Plazos: 90 y 120 días.

Links promovidos por Taboola

